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2020 年 1 月 5 日，由校友总会体育专

委会、校体育产业发展研究中心、校体育

部联合主办的“体育强国 产业报国 清

华校友总会体育专委会成立仪式暨 2019

年会”在 德楼举行， 余位嘉宾和校友

参加了本次活动。

史 对清华校友总会体育专委会的

成立表示祝贺，并从校 体育、体质健康、

清华体育内 的 度出发，强调了体育对

全社会、全民 的重要 ，并指出需要

在大学中 执行马 精神，强化体育

对个人品格和社会品质的 作用。最后，

对体育专委会提出殷切希望：要力争 清

华体育传统的 者和实 者，让体育事

业的发展 到全民健身中，身体力行传

承和 大清华的体育传统。

校友总会副秘书长杨 向大家 了

清华校友工作的情况，并对体育专委会提

出三点希望，期待体育专委会能 为学校

人 培 、学生 业发展、社会经济发展

和国家建设作出更大的贡献。体育专委会

秘书长史 向与会嘉宾汇报了体育专委

会成立的相关情况：由副校长杨斌担任会

长，公共 理学院院长、社会建设委员会

副主任委员 小 担任学术主席，校友总

会副秘书长陈 强、体育产业发展研究中

清华校友总会体育专委会成立仪式暨2019年会举行

心主任王 、体育部主任刘波、国家体

育总局经济司司长刘 民、北京 奥会和

奥会运动员委员会主席杨扬、 亚

体育产业 资 事长 亚 、达为资

本创始人兼 事长韩大为、盛开体育 事

长李 担任副会长。现有会员 609 ，

经 、公 、人文社科、计 机、自动化、

精仪、机械、土木、化学等院系，校友成

员从事行业 全体育相关领域和行业。

与会嘉宾共同为体育专委会揭牌。未能

临现场的体育专委会副会长杨扬特地发来

了祝贺视 ，李 也从瑞士 来了 。

在年度交流论坛环节，陈 强、王

、刘波先后作主旨发 ，就体育专委会

理、体育产业发展和体育部工作进行了

分享； 小 、刘 民、 亚 三位嘉宾

先后发表主旨演讲， 谈他们的体育人

生、行业经验和产业 见。田径世界冠军、

体育部教师胡 ，世界田径挑战 高冠

军王 校友和国家体育总局社会体育指导

中心全民健身活动部副主任方旭东校友以

“体育强国”为主题展开了讨论。韩大为、

国际米兰 部中国 事总经理张小安、

大 控 北京公司常务副总经理 天立

三位校友以“产业强国”为主题进行了研讨。

（ ）

景， 导员 新 表示口号的提出是历史

然。李继定、李 、祝京旭、李 明

等先后讲 了口号对自身及班 同学的影

响和 。化工系教授 回 了化工系

1977 校友在 年校庆之际 的“从我

起，从现在 起”理 。 时代表中

国 年报社向清华大学 了 1979 年和

1980 年两 了以口号为主题的 条

文 的报 面。党委 传部、校友总会、

校团委相关负责人，化工系党政联席会成

员、教师代表、学生代表、校友代表等参

加活动。                                    （校 ）


